

PERES Y KOHL. Bonn, Enero 27 (Reuters). El primer ministro de Israel, Shimon Peres, izquierda, es recibido hoy por el canciller alemán occidental, Helmuth

una gira por varios países europeos, en busca de apoyo al plan de paz israelí para el Medio Oriente, a su arribo a esta

Shimon Peres recuerda a millones de víctimas Bergen Belsen, Bonn, Enero 27 (DPA). El Primer Ministro Israeli Shimer Ministro Israeli Shi-

mon Peres inició hoy una visita oficial de tres días a Alemania Federal recor-dando en el campo de concentración y exterminio de Bergen-Belsen a las millo-nes de víctimas judías que fueron asesinadas durante la dictadura nazi alemana

Bajo una intensa neva-zón Peres recorrió por espacio de una hora y profundamente conmovido las tumbas masivas que recuerdan a los 30,000 judíos que, junto a otras 20,000 victimas, perecieron en este campo de concentra-

-Pasa a la página 63-

Amin Gemayel ante una de peores crisis

Beirut, Enero 27 (AP). Asediado por cristianos y musulmanes, el Presidente Amin Gemayel enfrentaba hoy una de las peores crisis de su gestión, mientras sus críticos aseguran que sólo su renuncia salvará al país de una nueva guerra civil.

Pero el Mandatario ma-ronita de 44 años parecía dispuesto a resistir los em-

bates de la oposición con medidas constitucionales que han perdido valor a lo largo de casi once años de violencia.

En un esfuerzo por de-sactivar la creciente presión política y militar so-bre su fraccionado Gobierno, Gemayel convo-

-Pasa a la página 47-

Duración de un día en Urano detecta Voyager

Pasadena, EE.UU., Enero 27 (AP). La nave espacial Voyager 2 descubrió que un día en el planeta Urano tiene una duración de 16 horas, 48 minutos, con un margen de error de 18 minutos, según dijo un investigador.

Por otra parte, los científicos analizaban hoy los caóticos paisajes de las lunas del planeta y las anchas bandas de polvo concentradas en sus anillos planetarios.

El mejor cálculo hasta ahora de su velocidad de rotación fue obtenido al estudiar sus emisiones de ra-dio, que se producen al rotar su campo magnético que interactúa con el viento solar, a medida que el

-Pasa a la página 47-

Kohl. Peres, que se encuentra realizando

13 muertos por una avalancha de nieve en Japón

Tokio, Enero 27 (DPA). En la más grave avalancha de nieve en Japón desde hace más de 30 años resultaron muertas anoche 13 personas en la apartada localidad montañosa de Nose, en el Norte de la Isla de Honshu, Japón. Otras 23 personas, sepul-

tadas bajo masas de nieve, nudieron ser rescatadas con vida, según la policía. La desgracia sucedió a las 23:20 de la noche del Domingo. Once casas de la lo-calidad quedaron destrui-

Equipos de salvamento y

-Pasa a la página 47-



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA POSPOSICION. Cabo Cañaveral, Enero 27 (Reuters). Los astronautas Michael Smith, Christa Mc-Auliffe y Ellison Onisuka, tripulantes del Challenger, cuyo lanzamiento fue pos-

Presiones a EU para bajar tasas

Londres, Enero 27 (UPI). Expertos fi-nancieros de países industrializados y del Tercer Mundo renovaron hoy su presión para que Estados Unidos reduzca sus tasas de interés, como un paso decisivo para aliviar la creciente crisis mundial

por la deuda externa.

El Secretario de Hacienda de México. Jesús Silva Herzog, advirtió que la aguda caída en los precios petroleros ha compli-cado el problema y que su país dependiente de los ingresos petroleros podría hallarse incapacitado para pagar los inte-reses de los 96,000 millones de dólares de

su deuda externa. Los expertos, congregados para una conferencia de dos días en torno a la deuda de América Latina, señalaron que la iniciativa de James Baker, Secretario del Tesoro de Estados Unidos, para una infusión de 20 millones de dólares en prés-tamos a la región, sería de mucha ayuda, aunque no una solución completa.

Silva Herzog dijo que el Plan Baker seria "insuficiente para conseguir el objetivo de reanudar el crecimiento eco-nómico mientras se sigan haciendo pagos

-Pasa a la página 40-

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA DENUNCIA. Jibouti, Ye-men del Sur, Enero 27 (AP). El embajador de Francia, Pierre Audebert, denuncia que asesores rusos participaron en la lu-cha interna de Adén, la semana pasada.

Remueven de sus cargos a oficiales ejército haitiano

Puerto Principe, Enero 27 (DPA). La emisora estatal haitiana "Television National" anunció hoy, mediante la lectura de un comunicado oficial, la remoción de sus puestos de 12 oficiales del Ejército.

Al mismo tiempo varios oficiales, retirados hace un par de años, han recibido nuevos puestos de mando. Desde hace días circula-

ban rumores en Haiti sobre un posible golpe mili-tar y se citaban los nombres de Francis Charles. Raymond Cabrol y Emmanuel Orsel, este último comandante de la fuer-za elitaria "Leopardos". Los tres figuran en la lista de oficiales destituidos

Al parecer, el presidente vitalicio de Haiti, Jean-Claude Duvaier, se adelan-

-Pasa a la página 63-

México sería afectado por baja del petróleo

México, Enero 27 (UPI). México tendrá que renegociar los términos del pago de su millonaria deuda externa y apretar más el cin-turón de su obeso aparato administrativo, si el precio de su petróleo llega a caer abajo de los 20 dólares el barril, consideraron hoy analistas financieros.

Antes de la repentina

caída de los precios del pe-tróleo la semana pasada, el Gobierno proyectó para 1986 un total de exportaciones por 22,600 millones de dólares, el 63 por ciento por la venta de crudo. Además consideró unos cuatro millones de dólares de créditos para poder cubrir sus

-Pasa a la página 40-

Ejército de Colombia mata a 50 guerrilleros

Bogotá, Enero 27 (DPA). Cincuenta guerrilleros iz-quierdistas habrían muerto en las últimas horas en cruentos combates librados con tropas del ejército regular colombiano en sec-tores rurales del departamento de Cauca, en el Suroccidente del país, dije-ron en Bogotá y Cali fuen-

De acuerdo con las fuentes. los combates más importantes se libraron en jurisdicción rural de la población de Silvia. Estos enfrentamientos, con elevado saldo de víctimas y heridos en especial entre los in-

-Pasa a la página 40-

Lusinchi-De La Madrid se reunirán el jueves

Los presidentes Jaime Lu-sinchi de Venezuela y Mi-guel de la Madrid de Méxi-co se reunirán el Jueves en balneario mexicano de Cancún para discutir la crisis petrolera, que pone en peligro la capacidad de ambas naciones para pa-gar sus deudas externas.

Venezuela, fundador y

actual Presidente de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), y México, que asiste como observador a las reuniones del grupo, son los principales produc-tores de petróleo en América Latina y figuran entre las naciones más endeuda-

-Pasa a la página 25-



ESTRECHAN SUS MANOS. Tegucigalpa, Enero 27 (Reuters) El Vicepresidente de los Estados Unidos, George Bush, izquierda y el Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, estrechan sus manos al encontrarse hoy antes de la ceremonia de ascensión al poder del nuevo Presidente de Honduras, José Azcona Hoyo.

Suspenden venta armas a implicados en terrorismo Bruselas, Enero 27 (AP). Los 12 países del Mercado

Común Europeo acordaron hoy suspender las ventas de armas a aquellas naciones que estén "claramente implicadas" en el apoyo al terrorismo, informó el Ministro de

cadas" en el apoyo al terrorismo, informó el Ministro de Relaciones Exteriores de Holanda. La declaración no especifica qué países serian afecta-dos por la medida pero según el Canciller holandés Hans Van Der Broek ningún país del MCE proyecta continuar vendiendo armas a Libia. "Mi entendimiento es que ningún país desea vender armas o comenzar a venderlas a ese país", dijo Van Der

Indicó que la declaración del Mercado Común sobre terrorismo, aprobada por los 12 ministros luego de un extenso debate, no menciona a ningún país, pero agrego que "los países que son culpables de terrorismo de esta-

do sentirán que esto está dirigido a ellos''. Una representante de Gran Bretaña, Linda Chalker, fue más explícita cuando dijo a la prensa que el embargo se referia a Libia.
"No hay duda de que el texto se refiere a Libia", dijo,

-Pasa a la página 47-